



手をあげて渡れたよ！！

横断歩道手を上げて渡るうね  
**八森子ども園で交通安全教室**  
 5月22日、子どもたちが交通事故に遭わないようにと、八森子ども園で交通安全教室が行われました。  
 園児たちは講師の能代警察署交通課の渡邊さんから、「道路に出るときは必ず止まって安全確認」「道路の真ん中を歩かない」などの交通ルールを勉強しました。  
 最後に、ミニ警官に変身しての記念撮影を行い、渡邊さんに教わった「敬礼」のポーズでビシッと決めていました。

横断歩道手を上げて渡るうね  
**八森子ども園で交通安全教室**



二ツ森山頂で記念写真

雄大な自然を満喫  
**白神山自然観察会**  
**「ミネザクラを観よう」**  
 5月25日、白神山自然観察会「ミネザクラをみよう」が行われ、町内外から39人が参加しました。  
 参加者たちは春秋林道終点から二ツ森山頂を目指して出発。ミネザクラを観察しながら霧の中の登山道をマイペースで登りました。  
 無事に山頂にたどり着くと、あいにくの曇り空で、白神山地の稜線はみられませんでしたが、参加者達はおいしい空気をいっぱい吸い込みながら深呼吸していました。また、思い出に残る一枚をカメラにおさめようと記念撮影し、雄大な自然を満喫していました。

雄大な自然を満喫  
**白神山自然観察会**  
**「ミネザクラを観よう」**

6月3日、町と岩子校の里(佐々木慶夫会長)の共催で鮎の放流事業が行われ、水沢小学校の5年生が参加しました。  
 はじめに、「河口近くで約6万個の卵を産みます」「ふ化してすぐ、海へ行き、この時期に川へ戻ってくる」などと鮎の生態について学習しました。その後、いよいよ鮎の放流です。鮎が入ったバケツを持ちながら川に裸足で入り、約1万匹を放流しました。子どもたちはかわいい稚魚が泳いでいく姿を見送っていました。



そーっと川へ放流しました

大きくなっね！  
**水沢小5年生が鮎を放流**

5月31日、八峰町ミニバスケットボール大会が塙川小学校体育館で、八峰町児童野球大会が御所の台球場と広域峰浜野球場で開催されました。  
 ミニバスでは、児童らがコート懸命に走り回り、白熱した試合やプレーを随所に披露。ゴールが決まるたびに、観戦していた保護者などの歓喜の音が体育館いっぱいに響きわたりました。  
 決勝戦は塙川クラブと観海クラブが対戦。73対32で観海クラブが見事優勝を果たしました。



ミニバス優勝の観海クラブ

熱戦が展開された児童野球大会  
**ミニバスの優勝は観海クラブ**  
**野球の優勝は水沢クラブ**



大盛況だった聖火リレー

5月11日と18日、25日に、町内の各小学校で運動会が行われました。  
 11日は、観海小学校としては最後の運動会が行われ、さわやかな晴天の中を児童達は保護者や地域の人たちの声援をうけ、元気にグラウンドを走っていました。また、創立130周年を記念してたくさんの風船を大空へ飛ばしたほか、オリンピックキヤーにちなんで、親子3代に渡る聖火リレーを行うなど、最後の運動会を盛り上げていました。

町内各小学校で運動会  
**保護者の声援をうけ**  
**元気に走る**



野球で優勝した水沢クラブ

野球では、前日の雨のため少しぬかるむグラウンドコンディションでしたが、攻守にわたり懸命に白球を追いかける児童たちに、保護者からの声援が飛びかいました。決勝戦は水沢クラブと観海野球クラブが対戦。熱戦の末、水沢クラブが見事優勝を飾り、最優秀選手賞に水沢クラブの阿部斐斗くん(6年)、優秀選手賞に観海野球クラブの熊谷悠斗くん(6年)が選ばれました。

ハタハタの里観光事業株式会社の平成19年度(第15期)の株主総会が5月29日、あきた白神体験センターで開催され、19年度の決算や20年度の事業計画などが承認されました。  
 ハタハタ館のリニューアルや隣接するあきた白神体験センターとの連携などの効果により、入湯者数は開業以来初めて15万人台に達しました。総売上も過去最高の2億5千万円を超え経常利益が1,620万円余りを計上しました。  
 また、経常利益のうち600万円を町へ寄附していただきました。町では観光振興の財源として有効に活用していきます。



過去最高の売上げを記録しました

ハタハタ館の入湯客が15万人超える  
**600万円を町へ寄附**  
**平成19年度株主総会**

田植えシーズン到来にともない、このほど岩館小学校と八森小学校で田植え体験教室が行われました。  
 八森小学校では、泊川勝治さん所有の水田にもち米「きぬのはだ」の苗を植えました。  
 「田植え頑張るぞー。オー！」の掛け声で元気よく始まりましたが、はだして水田に入るときは慣れない足の感触に悲鳴にも似た歓声が上がっていました。  
 今回植えつけられた苗は秋に収穫して、もちつき大会でお餅にして、おいしくいただきます。



ていねいに植えつけました

泥まみれになってがんばったよ！  
**「八森小学校・岩館小学校**  
**で田植え体験教室」**